



# Sheinbaum anuncia que México enviará ayuda humanitaria a Cuba



Updated 4:10 PM GMT-6, February 1, 2026

CIUDAD DE MÉXICO (AP) — La presidenta mexicana Claudia Sheinbaum anunció el domingo que su gobierno planea enviar esta semana ayuda humanitaria a Cuba, integrada por alimentos, enseres y otros productos, mientras “resolvemos de manera diplomática todo lo que tenga que ver con el envío de petróleo por razones humanitarias”.

Durante un acto público en el estado norteño de Sonora, Sheinbaum reiteró que, en la conversación telefónica que tuvo el jueves con su par estadounidense Donald Trump, no se abordó el tema de Cuba.

La declaración de la mandataria coincidió con los comentarios que hizo Trump la víspera, quien afirmó que le había pedido a Sheinbaum suspender los envíos de petróleo a la isla caribeña.

“Sheinbaum fue muy buena. Yo le dije a ella: ‘mira, no queremos que envíen petróleo allá’, y ella no está enviando petróleo”, le dijo Trump a la prensa.

Tras la operación que realizaron militares estadounidenses en Caracas recién comenzado el año para capturar al entonces presidente Nicolás Maduro y su esposa, Venezuela suspendió los envíos de petróleo a Cuba, que ya habían mermado en los últimos años, y México se convirtió en el principal proveedor de crudo y productos derivados a La Habana.